Name der Tour:	Tour ins Bayerische			
Datum:	20.08.2016	Länge/km:	136	RIKE
Startort:	Neusäß	Höhenmeter:	1350 HM	NEUS ASS

Teilnehmer: Andrea, Andy, Steff, Roland, Joe, Uli

Am Samstag fuhren wir bei bestem Radlwetter unsere Tour ins Bayerische. Andrea hat hier eine Tour ausgearbeitet, die sich grob in dem Gebiet zwischen Gersthofen-Thierhaupten-Schrobenhausen-Altomünster-Dasing befindet. Andrea kennt sich hier durch viele Trainingstouren gut aus und führte uns von Gersthofen aus auf wunderschönen Nebenstrecken mit traumhaften Ausblicken in die bayerische Landschaft. Zwischendurch gab es auch mal zapfige Anstiege, bei dem so manchem für kurze Zeit der schöne Blick verloren ging (zumindest dem Schreiber). Freundlicherweise übernahm Andrea auch fast für die gesamte Strecke die Führung der Tour © . Sie ist halt in Topform!

Steff konnte leider nur einen Teil der Strecke mitfahren und verabschiedete sich in der Nähe von Thierhaupten zum Kindergeburtstag.

Zur Halbzeit gab's ein Radler in einem schön gelegenen Biergarten in Niederdorf (Geheimtipp!). Andrea wechselte bei der Gelegenheit vorsichtshalber vorne den Schlauch, da das Vorderrad sich nicht richtig für einen Platten entscheiden konnte.

Anschließend ging es auf direktem Weg zurück, wobei so mancher Dorfnamen aus der Gegend sehr zum Nachdenken anregte und man sich fragen musste, was für eine wilde Zeit es früher hier gegeben haben muss, dass man solche Namen wählen musste ... Pipinsried ... Tödtenried ... Schmarnzell ... Sixtnitgern ...... Übelmanna... Wir hatten nicht allzu viel Zeit drüber nachzudenken, sondern mussten uns sputen, damit wir noch vor dem Sommerregen wieder zurück sind – und der Bericht dann ohne Regenreport kürzer ausfällt (fürsorglicher Hinweis von Roland ③) Beides ist uns gelungen!

Daher: Eine gelungene Tour in einer wunderschönen Gegend – Danke Andrea! Das sollten wir öfters wiederholen.



Schreiber: Uli